

**COSSONAY** Le Tir Franc au Val-de-Ruz

**S**euls quatorze tireurs ont participé, le 30 juin dernier, au tir cantonal neuchâtelois. Une belle journée, une température agréable dans un petit stand bien ombragé, un accueil chaleureux des organisateurs, des commissaires compétents et compatissants, toutes les conditions étaient réunies pour réaliser les meilleurs résultats.

Et puis... une ligne de tir qui s'avère des plus délicates, une lumière changeante, des armes qui s'enrayent, des ressorts qui cassent et des «pendules»... neuchâteloises en pagaille, à commencer par celle d'un hérisson aguerri!

Cette sortie, sur le plan des résultats, ne restera pas dans les mémoires: 87,26 de moyenne à la section, 28 distinctions: une bien petite cuvée! Hormis les 95 à la section de Pierre Bernhard et les 57 à la série de Thierry Rapin, pas grand chose à se mettre sous la dent. Certains se rattraperont largement lors du souper à la Vue des Alpes!

Un grand merci à notre président René Devantay pour la parfaite organisation



Malgré l'absence de résultats spectaculaires, l'ambiance était très cordiale au sein des participants.

de cette sortie en terre neuchâteloise

Un «petit» mangeur

**Jeux: belle réussite**